

L'ENCAN DE VIA CAPITALE EN SOUTIEN AUX SANS-ABRI

JÉRÔME SAVARY

Grâce à la 4^e édition publique de leur encan, les courtiers immobiliers de Via Capitale du Mont-Royal ont amassé 53 000\$ au profit de trois organismes communautaires : l'Action terroriste socialement acceptable (ATSA), La rue des femmes et L'itinéraire. « Nous vendons des maisons et nous aidons des gens à se loger, explique Nathalie Clément, propriétaire de Via Capitale du Mont-Royal. C'est donc logique pour nous de venir en aide aux personnes itinérantes. »

Le 13 octobre dernier, les clients, amis et courtiers de Via Capitale du Mont-Royal ont été galvanisés par l'ambiance de fête qui régnait au cabaret La Tulipe. Les encanteurs — eux-mêmes courtiers de Via Capitale du Mont-Royal — y étaient pour beaucoup, réussissant à faire monter les enchères de façon dynamique et finissant par établir un nouveau montant record de fonds amassés.

Tableaux, fins de semaine de soins dans un spa reconnu, voyage à New York ou dans le Sud, kayak de mer... tout le monde pouvait trouver «enchère à son pied».

Parmi les 100 courtiers immobiliers de Via Capitale, 75 étaient mobilisés pour l'événement. « Pour nous assurer que tout l'argent revienne directement aux organismes et éviter des frais d'administration trop élevés, tout le monde a travaillé fort », a ajouté M^{me} Clément. Ainsi, 20 courtiers ont préparé les 4 000 bouchées destinées à nourrir les participants à l'événement. Les lots ont été obtenus en sollicitant les amis et clients de Via Capitale du Mont-Royal.

Pierre Allard, cofondateur de l'ATSA, était naturellement reconnaissant : « C'était incroyable de voir toute l'énergie de ces gens-là; ils nous font une fleur. Je trouve ça touchant. »

Le directeur général de L'itinéraire était également touché, L'itinéraire étant notamment le premier organisme à bénéficier du soutien des courtiers de Via Capitale lors de la première édition de l'encan public : « C'est toujours avec beaucoup d'émotions que nous recevons la grande générosité, l'engagement personnel et la solidarité envers les plus démunis des

courtiers de Via Capitale du Mont-Royal, a dit Serge Lareault. Nous pourrions aider des centaines de personnes encore une fois grâce à eux. Nous nous sentons privilégiés d'être ainsi soutenus, car L'itinéraire a grandement besoin d'aide. Les fonds publics diminuent pour l'aide aux sans-abri et nous peinons toujours à combler les fins de mois. » Un tel événement est unique à Montréal,

NOTRE ÉQUIPE EST TRÈS FIÈRE DE PARTICIPER À AIDER CES ORGANISMES QUI LUTTENT CHACUN À LEUR FAÇON CONTRE L'ITINÉRANCE.

- Nathalie Clément

les courtiers immobiliers s'affichant généralement davantage sur les pancartes au bas des immeubles en vente plutôt qu'auprès d'organismes communautaires. Ceux de Via Capitale sortent du lot. « Notre équipe est très fière de participer à aider ces organismes qui luttent chacun à leur façon contre l'itinérance, a indiqué Nathalie Clément. Chez Via Capitale, on choisit les courtiers avec qui on veut travailler. Une personne qui veut travailler dans notre équipe doit notamment manifester un véritable engagement social; c'est l'un de nos critères d'embauche. » ♦



DE GAUCHE À DROITE : SERGE LAREAULT (L'ITINÉRAIRE), NATHALIE CLÉMENT (VIA CAPITALE DU MONT-ROYAL), PIERRE ALLARD ET ANNIE ROY (ATSA) ET LÉONIE COUTURE (LA RUE DES FEMMES)